



Temen detención de jueza Magaña

CUERNAVACA.— A través de las redes sociales se dio a conocer un documento, mediante el cual la jueza federal Martha Eugenia Magaña

López solicitó el amparo de la ley contra cualquier detención ilegal.

La jueza está adscrita al V Distrito con sede en Morelos y fue una de los dos jueces que resolvieron suspender el proceso de la reforma judicial, decisión que los congresos de la Unión y de los estados no aceptaron.

En las publicaciones que circulan en las redes sociales también se asegura que la jueza podría haber solicitado asilo político en el extranjero, luego de sentirse amenazada por la forma en que se votó dicha reforma en las cámaras de Diputados y Senadores.

— Pedro Tonantzin



Foto: Pedro Tonantzin

Trabajadores del Poder Judicial y familias se manifestaron.